

**Minuta subcomisión contra la discriminación por orientación sexual e identidad de género. 13 de diciembre 2017.**

**Presentes:** Minor Rojas, Miguel Arroyave, José Pablo González, Yorleny Ferreto Xinia Fernández.

1) Lectura de minuta del 15 de noviembre y seguimiento de acuerdos

1. a. Xinia informa que a la conferencia de Evan Wolfson asistieron, según el registro de asistencia, 68 personas, 32 mujeres y 36 hombres.

1.b. respecto al artículo de la Jueza Shirley González no hay que remitir comentarios ni nada, ella lo mandó para compartirlo.

1.c. Al no estar Javier presente no se conocen resultados del stand colocado por la Asociación esperanza viva en la feria de la salud que se realizó del 20-24 de noviembre.

1.d. Miguel remitió a prensa el anuncio encomendado.

2) Xinia muestra los afiches sobre “Zona libre de discriminación” que fueron reimpresos. El objetivo es distribuirlos en distintas oficinas judiciales. Acuerdo: en la primera sesión del año próximo se definirá la forma en que se hará tal distribución.

3) Miguel propone como tema para la campaña del año próximo una convocatoria para que personas LGBTI que laboran en la institución cuenten si su condición de personas LGBTI ha tenido consecuencias en su ambiente y desempeño laboral.

4) Xinia señala que ha mantenido comunicación con el proceso de gestión de la capacitación respecto a la revisión del guión del módulo correspondiente a la población LGBTI. El guión original fue elaborado por personal del CIPAC. El curso tiene un contenido y un diseño que habría que mejorar. Ella remitió a Pablo Alvarez el 6 de diciembre las observaciones y solicitó a José Pablo colaboración para mejorar la parte de normativa.

5) Se definió realizar la primera reunión del año el 25 de enero, Xinia remitirá un correo a don Román señalando la fecha y la importancia para el grupo de que él nos acompañe para conocer su criterio sobre el trabajo de la subcomisión y sus recomendaciones.

- 6) La reunión será el 25 de enero a las 2pm en el aula 1 del anexo A. Las reuniones serán los jueves de tal forma que no coincidan con las de la CONAMAJ.